
365 m²

Réf. V1763ST

7 200 000 €

Ste-Maxime
Maison à vendre (83120)
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Nichée dans les hauteurs de Sainte-Maxime avec une vue imprenable

sur  la  mer  et  sa  vue dégagée,  son domaine privé  vous offre  calme et

confort. Cette villa est toute neuve et a été construite en 2021. Elle offre

tout  le  luxe  que  vous  pouvez  désirer.  La  vue  sur  la  baie  depuis  la

maison, la cuisine, les chambres et le jacuzzi font partie des inclusions

qui  font  de  cette  villa  non  seulement  un  domaine,  mais  une

expérience.Cette villa possède cinq chambres, une suite se trouvant au

rez-de-chaussée  et  quatre  suites  occupant  l'étage,  chacune  avec  un

balcon et une vue dégagée sur la mer. Ainsi qu'une ...

Nestled in the hills of Sainte-Maxime with a stunning sea view and view his private

estate offers you tranquility and comfort. This villa is brand new and has been build

in 2021. It offers all the luxury you can desire. The view on the bay from the house,

kitchen, bedroom and jacuzzi are among the inclusions that makes this villa not only

an  estate,  but  an  experience.There  are  five  bedrooms  in  total;  one  suite  can  be

found  on  the  ground  flour.  Four  suites  occupy  the  villa's  first  floor  each  with  a

balcony and full sea views. All bedrooms with en -suite bathroom and dressing. As

well as a ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ
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